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Le Comité ITIE au CIMEC 2024 : Présentation des efforts de Transparence et engagement post-suspension
Un premier pas vers le secteur minier après la suspension du Cameroun de l’Initiative 
La 4ème Convention Internationale des Mines et Exhibition du Cameroun (CIMEC), présidée par le Premier Ministre, Monsieur Dion NGUTE, a eu lieu du 22 au 24 mai 2024 à Yaoundé sous le thème « La transition du potentiel géologique à la mise en production des gisements miniers comme moyen de renforcement de la croissance économique dans la sous-région ». Cet événement a réuni des bailleurs de fonds, des administrations, des entreprises, des médias et des organisations de la société civile, tous concernés par l’exploitation minière.
Le stand ITIE a attiré une grande affluence, notamment après l’annonce de la suspension du Cameroun de l'Initiative en février 2024. Pour le Comité ITIE, il s'agissait de la première action de communication après cette suspension. L’objectif était de clarifier les raisons de ce score modéré de 71,5/100 obtenu dans le cadre de la transparence et de présenter les efforts entrepris pour mettre en œuvre les mesures correctives, notamment par la signature d’un nouveau décret ITIE et la mise en place du groupe multipartite. Le stand a également été l’occasion de partager des informations sur la contribution économique, l’octroi des licences et contrats, la divulgation du bénéficiaire effectif et le rôle du secteur privé dans la mise en œuvre de l’ITIE.
Cette session a permis de répondre aux préoccupations du public concernant les faibles performances du Cameroun en matière de transparence, tout en mettant en avant les actions en cours pour redresser la situation et renforcer la gouvernance des ressources extractives.

Title: EITI Committee at CIMEC 2024: Presenting transparency efforts and post-suspension engagement
A First Step Towards Rebuilding Trust After Cameroon’s suspension from the Initiative
The 4th International Mining Convention and Exhibition of Cameroon (CIMEC), chaired by Prime Minister Mr. Dion NGUTE, took place from May 22 to May 24, 2024, in Yaoundé, under the theme “Transition from Geological Potential to the Production of Mining Deposits as a Means to Strengthen Economic Growth in the Sub-Region.” The event brought together donors, public and private administrations, companies, media, and civil society organizations, all concerned with mining exploitation.
The EITI stand attracted significant attention, especially following Cameroon’s suspension from the Initiative in February 2024. For the EITI Committee, this was the first communication action post-suspension. The aim was to clarify the reasons for the moderate score of 71.5/100 achieved in transparency and to present the efforts made to implement corrective measures, including the signing of a new EITI decree and the establishment of the multi-stakeholder group. The stand also provided an opportunity to share information on the economic contribution, the allocation of licenses and contracts, the disclosure of beneficial ownership, and the role of the private sector in the implementation of EITI.
This session allowed the committee to address the public’s concerns regarding Cameroon’s poor performance in transparency, while highlighting the ongoing actions to correct the situation and strengthen the governance of extractive resources.
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